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中中超超今今后后行行不不行行 这这回回真真得得看看鲁鲁能能

本报记者 李志刚

上港输了
鲁能责任更重

5月17日晚，在亚冠八分之
一决赛中，率先出场的上海上
港客场1：2不敌日本东京FC，
这使得今晚出场的鲁能泰山不
得不担负起更重的担子。

根据亚足联的规定，今年
年底，将重新核定各会员单位
的积分，以此确定2017年、2018
年两年的亚冠名额。在此前的
小组赛阶段，尽管中超四队在
总积分、总进球数等方面创造
了好成绩，但毕竟出线的只有
两支队伍，分别是上海上港和
鲁能泰山。这就意味着，上港与
鲁能能走多远？能拿几分？能进
多少球？每一项都会关系到中
国足球未来两年的大局。

现在中超获得的亚冠名额是
2＋2，即两个小组赛正赛名额，加
上两个资格赛名额，其中一支球
队更是要打两轮资格赛，去年的
富力、今年的鲁能均是深受其苦。
如果中超积分上扬，可以获得3＋
1，那将是一个极大的进步，因为
这其中的“1”，届时只需要在主场
打一轮资格赛而已。不仅为了自
己，而且为了整个中国足球，鲁能
都得拼了。

不如恒大？
曼诺态度强硬

此前有人说，鲁能主帅曼
诺什么都好，就是脾气性格有
点“面”。这一次，曼诺在如此重
要的比赛之前，表现出异常强
硬的一面。当听到记者转述，悉
尼FC一名球员认为“鲁能整体
实力，无论中国球员还是外援，
都不如广州恒大”时，曼诺表示

“在亚冠小组赛表现更好的队
伍都出线了”，他的用意既明白
又直接，因为事实摆在那里，鲁
能小组出线进入淘汰赛，而作
为卫冕冠军的广州恒大，现在
已经失去了外战的舞台。

“足球的历史变化很快。”曼
诺认为重点永远是现在，“今年表
现好，不一定第二年表现好，我们
现在已经进入淘汰赛，和悉尼的
亚冠比赛，到底谁会获胜，180分
钟比赛后才会知道，我告诉队员，
我们要打出实力来，希望能够更
进一步，赛前谁都不知道会是
什么结果。我对球员的要求是
希望拿下这场比赛，这取决于
我们届时的表现。”

潍坊设擂
大罗有望捧场

鲁能体育对中国足球的贡

献，不仅体现在过去，体现在现
在，更将在未来得到更为鲜明、更
加有力的体现。大家都知道，“鲁
能青训”是一个响当当的品牌，而

“潍坊杯”在“鲁能青训”中又有着
特殊的位置。5月17日，第十届“鲁
能·潍坊杯”国际青年足球邀请赛
新闻发布会在济南举行。

“潍坊杯”国际青年足球邀
请赛2006年创办，十年来已经
发展成为亚洲一流、国际知名
的品牌青年足球赛事。目前，赛
事已经在亚足联注册，在国际
足联备案。在已举办的比赛中，
有来自德国、意大利、葡萄牙、
墨西哥、巴西等22个国家81支
球队的1729名队员先后参加比
赛。2016年“鲁能·潍坊杯”的8
支参赛队伍分别是西班牙皇家
马德里、德国沃尔夫斯堡、葡萄
牙本菲卡、巴西体育、墨西哥瓜
达拉哈芝华士、美国劳德代尔
堡前锋、中国国青和山东鲁能。
比赛将于7月24日至7月30日在
潍坊举行。

这是皇马梯队首次参加“潍
坊杯”，而美国劳德代尔堡前锋队
的投资人，是巴西前著名球星“大
罗”罗纳尔多，他本人有望亲自
来到“潍坊杯”现场。能够俯得
下身子、沉得住气，狠抓青训、
全力打造自己的青年品牌赛
事，这本身就是鲁能体育为中
国足球作出的巨大贡献。

在中超赛场，鲁能不当冠军好几年；在亚冠赛场，鲁能更是时隔多年又一次刚刚小组出线，但是，
从目前的态势来看，中超今后能在亚冠之中分配到几个名额，甚至中超今后的发展前景，在很大程度
上都可能要看看鲁能泰山的表现了。
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